

“ふるさとちば”のための政策推進を◆

きいとう まもる 斎藤 千葉県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



「白国の歴史、十分に理解させる必要」

斎藤県議
斎藤議員 高等学校では、世界史は全員が履修しなければならないが、日本史は選択科目で、必ずしも履修しなくても良いという形になっている。

尖閣問題や竹島の問題など、中国や韓国の若者が国を代表するかのように発言するのに對し、日本の若者はこの問題についてまったく認識していないからだ。

東京都は来年、神奈川県は現することを実現するために高校の日本史の必修化を早急に実現するためにも高校の

学んでいない様子で議論にもなっていない感じを受け、将来に不安を感じたのは私だけではないと思う。

再来年から、すべての市立、都立、県立の高校で日本史を必修で学ばせる。

教育立県を目指す千葉県教育振興基本計画では、「歴史と伝統文化に親しみ、郷土と国を愛する心を育てる」としている。まさに、今こそ知事の掲げる教育の目標を実現するためにも高校の

校学習指導要領では、生徒が、日本史の必修化を求める要望書を提出したが、文科省の答えはノーだった。しかし、横浜市は昨年から、

6月県議会一般質問 船橋市特集

4月の県議会議員選挙で船橋市選挙区から初当選した斎藤守県議は、3期にわたる船橋市議会議員時代に培った地方政治の豊かな経験をこれから県議会活動に生かし、千葉県の人づくりにまい進しようとした決意を固めています。6月県議会では早速、一般質問に登壇し、自らのライフワークとする道徳教育問題などについて県および県教育委員会の方針や施策を質問しました。斎藤県議の一般質問の模様を特集します。



6月県議会一般質問で登壇し、県の施策を質す斎藤守県議

高校の日本史授業、必修に

そこで質問だが、

高校生を自国の歴史を十分に理解させ社会に送り出す必要がある

とすると考えるが、知事の所見はどうか。

斎藤議員 「全国学力・

学習調査」だが、昨年から、すべての児童、生徒を対象とした悉皆調査から3割の抽出調査に替えられてしまつた。

「義務教育の機会均等と

その水準の維持向上」とい

う観点からも悉皆調査を行

れている全国学力・学習状況調査、いわゆる全国一斉

学力テストを悉皆調査にも

どすよう、県教育委員会と

して国に働きかけることは

しないのか。

斎藤議員 本調査は、児童

生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の改善を図ることを目的に、平成19年度から始まりました

が、当初の悉皆調査が、昨

年度からは、約3割の抽出

調査に替わりました。

その結果、児童生徒の学

力に係る地域的な実状や学

校の特性、進路などが多様化

している実態を踏まえ、各

学校が様々な科目を設け生

徒自身が適切な科目を選択

履修することができるよう

配慮することとされており

ます。

県教育委員会におきまし

ては、歴史学習に加えまし

て、すべての高等学校で「道

徳」を学ぶ時間を導入する

ことによりまして、たとえ

ば、郷土や国の伝統や文化

に親しむこと、あるいは歴

史や伝統、先人の生き方を考

えることなど、郷土と国の

歴史や伝統文化を尊重する

態度を養うこととしており

ますが、今後、日本史の履

修の在り方につきまして

国への生き方を考

えて、明日の生き方を考

えることなど、郷土と国の

歴史や伝統文化を尊重する

研究してまいります。

全国一斉学力テスト

国へ県教委

●地元船橋市と県政についてのご意見、ご要望をお聞かせください。

船橋市市場5-1-21
(市場通り 青山病院前)

TEL.047-460-3110
FAX.047-460-0732

質問の映像はホームページでご覧になれます… [斎藤守 検索](http://www.saito-mamoru.jp/) <http://www.saito-mamoru.jp/>

斎藤 守 県議事務所

船橋市集 特

幸せ創りのお手伝い 斎藤

6月県議会 一般質問

斎藤議員 道徳教育について
 いてうかがう。森田知事は22年3月に発表された「みんなで取り組む教育立県しばプラン」の冒頭の挨拶の中で、「教育立県しば」「教育日本二」を実現するためには、「学力はもちろんですが、特に道徳教育の充実など、心を育てる教育の一層の充実が不可欠です」と強調している。

まさにその通りと共感する。そして、その実現のために今後5カ年で行う具体的な少年事件が相次いで発生

斎藤議員 道徳教育について
 の心のノート」の配付が中止となり道徳教育の軽視が懸念されるが、県教育委員会はどのように取り組んでいくのか。



県議会議場の自席で再質問する斎藤守県議

道徳教育の軽視懸念

「心のノート」配布中止

育について現政策は、教育基本法に反して国の責任を放棄し、教材配布から現金配布に政策変換してしまった。そこで質問だが、国の道徳教材である「心のノート」の配付が中止となり道徳教育の軽視が懸念されるが、県教育委員会はどのように取り組んでいくのか。

教育長 本県では、平成22年3月に策定した教育振興基本計画の中、「道徳性を高める実践的人間教育の推進」を最も重要な施策の一つとして掲げ、子どもたちの心の教育に取り組んでいます。

昨年度は、「いのち」のつながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。

ながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。

ながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。昨年度は、「いのち」のつながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。

ながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。ながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。

ながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。ながりと輝き」を道徳教育の主題として、子どもたちの発達の段階に応じた学習内容を体系化し、「道徳性教育推進のための基本的な方針」を定め、周知しました。

「自衛隊員の活動に心から感謝と敬意」

震災支援で知事

斎藤議員 今回の震災における自衛隊の活動を踏まえ、自衛隊について、どのような認識を持っているか。

斎藤議員 決なしに北朝鮮との国交正常化はあり得ないと思うが、知事の考えはどうか。

知事 北朝鮮による拉致問題は、我が国の国家主権及び国民の生命と安全に関する重大な問題であり、悪質な許しがたい行為です。

政府は、「拉致問題の解決なくして日朝国交正常化はあり得ない」という基本方針のもと、あらためて拉致問題の早期解決に全力で取り組むという断固たる姿勢を示す決意を国内外に明確に示す必要があります。

そして、すべての拉致被害者が一日も早く安全に帰国できるよう、我が国の総力を挙げて、最大限の努力を尽くしていかなければなりません」と思っています。

支那

まもる

県議